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お住まいの学区 ご意見・ご質問 

陽光台小学校区 新設大規模中学校の校庭は、体育の授業数を問題なく行える広さがあるのでしょうか。また、部活動もできるような広さはあ

るのでしょうか。 

富士見ヶ丘小学校区 福岡と谷和原の両小学校は、谷和原中学校を存続させた上で通学することが望ましいと思います。 

富士見ヶ丘小学校区 新設中に移動するのが決まっているのに、自転車を購入するのは無駄になってしまう。バスを出してもらうことはできないので

しょうか。同じ時間帯に７００人の自転車が集中して動くのは安全面で不安です。 

富士見ヶ丘小学校区 新設の中学校を開校する意図として学生の偏りがあるのかなと思いました。大規模校を作る必要があるのかと思います。小

張小を改築し新しい中学校にし、陽光台小を対象とした学校とし、富士見ヶ丘小、福岡小を対象とした学校をこれから建設す

る中学校に、谷和原小はそのまま谷和原中と言うことは検討できなかったのでしょうか。登下校の問題があればバスを出して

あげて下さい。小規模校だとできる行事とできない行事とがあると仰っていましたが、大規模校だからできていないのも事実

です。谷和原中を残したまま学区をよく考えて下さい。大規模ではなく中規模校で人数も検討いただきたかったです。 

富士見ヶ丘小学校区 中学２年、３年時で新設中学校に全員移動するとのことですが、最後の１年間に急に大所帯のクラス編成になるとのことで

心配しています。最後の１年新しい環境また受験生活を送ることで生徒が疲れないか。不登校でゆっくり前に進んでいる最

中の子がいるがクラス編成や急な環境変化についていけない子供への支援策も考えているのか。学年途中から他校も入っ

ての大規模での編成は子ども達にとってまた学校運営で大丈夫なのか心配しています。 

富士見ヶ丘小学校区 学区は高速道路で区切り、谷和原、富士見だけでもそれなりのクラス規模になるのでは。 

富士見ヶ丘小学校区 自転車人口が増えると思うので、小学生の登校時間と重ならないようにして頂きたい。保護者が行く際、谷和原中でも駐車

場が飽和状態です。駐車スペース確保できるのでしょうか。 

谷和原中の跡地に県立高校ができると嬉しいです。何処も通うのが遠いので。 

富士見ヶ丘小学校区 部活動が新設の中学校で、どのようになるのか知りたい。運動部にしても文化部にしても大規模校なったら色々と問題が出

てくるのでは。 

中学３年生で学校が移動になるので高校受験に影響が出ないか心配です。 

谷和原小学校区 小絹中学校の過小規模の解消を後回しにするのであれば、谷和原中学校も過小規模のまま残す方針も成り立つと思いま

す。なぜ小絹中学校が残り、谷和原中学校がみらい平地区新設中学校に統合されることになったのでしょうか。 
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お住まいの学区 ご意見・ご質問 

富士見ヶ丘小学校区 現在６年生です。選択肢としては伊奈中に入学して卒業するか、谷和原中に入学して閉校を１年伸ばすか、と思います。在校

中に転校だけは避けたいと思ってます。こちらとしてはどちらでも構いません。ただ、伊奈中に入学する場合、スクールバスの

運行を希望致します。御検討よろしくお願いします。 

陽光台小学校区 できるだけ、一学年のクラス数が多すぎないほうが望ましいと思うので、谷和原中校舎が使えないわけではないなら、谷和原

中は残して、みらい平地区でも小規模校に通いたい方や、谷和原中付近に住んでいる方向けに残したほうがいいと考えま

す。 

 


